

学校便り



力を合わせ

繩瀬小

第9号

令和6年1月9日発

学校、家庭、地域がワンチームとで子どもたちの健全な育成を目指したいという思いを込めてつけました。

～ 新年 明けましておめでとうございます ～

第3学期始業式



新年 おめでとうございます。あらためて、昨年中の保護者、地域の皆様の御協力・御支援に感謝申し上げます。

さて、冬休みの間は北陸地方での大地震や羽田空港における飛行機の衝突事故についての報道に触れ、日々の生活のありがたさや学校における避難訓練等、命を守る教育についての大切さについて深く考えさせられ、これから防災教育に生かしていきたいと思いを新たにしたところです。

また、新年はそれぞれ抱負や目標を意識する機会が多くなります。新しいことを始め、身に付けるためには嫌なことでも進んで学ぶ、責任をもって最後まであきらめずに努力することができる「勇気」と「元気」が必要であると言われます。

子どもたちにとって小さな一步かもしれません
が、初めてのことには勇気がいります。そのような子どもたち一人一人のがんばりや成長を確実な一步として踏み出せるよう、職員一同、協力して指導を進めてまいります。今年も教育活動への御支援・御協力をよろしくお願ひいたします。

☆1月の主な行事☆

- 9日（火） 第3学期始業式 給食なし
あいさつ運動 集団下校
10日（水） 清掃班編制
15日（月） 委員会活動

16日（火） 全校4時間授業

17日（水） CRT 登校班会

18日（木） 避難訓練（火災想定）
クラブ活動

19日（金） 教育相談
23日（火） くれよん号来校